



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Las acciones de Pharmamar suben al confirmarse que podrán probar su fármaco contra el Covid

- Hasta 18 hospitales españoles colaborarán en las pruebas.
- Las acciones aumentan un 8% después de que el Gobierno de España accediera a darles el permiso.

Tras resolverse el expediente de ensayo clínico de última fase del medicamento **Aplidin** para el **Covid**, **la Agencia Española del Medicamento ha aceptado que la compañía comience a probar el mismo**. Tras la noticia, la farmacéutica ha comenzado a reclutar pacientes para comenzar con las pruebas. De los 609 pacientes necesarios, al menos 103 serán residentes de nuestro país y el resto provendrán de países como Portugal, Suecia o Francia.

Además, tanto la Agencia del Medicamento como **Pharmamar** han declarado que en dichas pruebas colaborarán 18 hospitales nacionales, de los cuales ocho son de Madrid y el resto de otras ciudades como Barcelona, Sevilla, Vigo, Santander o Alicante.

Las esperanzas de la compañía para tener el fármaco pronto pasan por obtener los pacientes necesarios para las pruebas lo antes posible. (Fuente: Economist & Jurist).

La noticia ha traído consigo consecuencias bursátiles para la compañía, que ha visto cómo subía su posición

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF